



fondation AClem

DEPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTERIEUR
SECRETARIAT GÉNÉRAL SG- DFI
SURVEILLANCE DES FONDATIONS
MME ALESSIA CESCHI
INSELGASSE 1
3003 BERNE

Chermignon (VS), le 17 novembre 2013

RAPPORT D'EXERCICE 2012- FONDATION ACLEM

Les problématiques des exercices précédents, liés à la volonté de taxation des impôts vaudois et au refus de notre fondation de rentrer en matière, ont nécessité des démarches relativement onéreuses en 2012 pour AClem (**3'717.80CHF**).

La fiduciaire de la fondation a en effet dû entreprendre des négociations avec les impôts ainsi qu'avec un avocat et un fiscaliste. Enfin, la décision a été prise de déménager le siège de la fondation dans le canton du Valais, où l'autorité fiscale a réservé un accueil plus que chaleureux et digne d'un respect sincère pour les organisations à vocation non lucrative et à but humanitaire.

AClem a donc quitté son domicile tessinois pour s'établir en juin 2012 dans la commune de Chermignon à Crans Montana, où le conseil de fondation espère élargir encore son cercle de donateurs fidèles.

Pendant l'exercice 2012, AClem poursuit le soutien financier de ses propres projets, en Ouganda et en Birmanie.

Les donations reçues par AClem en 2012 par des particuliers se montent à **7'969.15 CHF**, en plus des revenus locatifs nets des deux appartements que la fondation possède et qui sont redistribués intégralement chaque année.

AClem a distribué l'équivalent de 6'500\$ en Ouganda, repartis entre les besoins de la ferme et ceux de l'orphelinat Little Angels pour la construction et la rénovation du nouveau site. En 2011, 150 enfants avaient en effet été déplacés dans une nouvelle structure « très basique » où AClem a pour mission justement de développer la partie internat et les salles de classe. En 2012, ce sont des travaux de construction (plâtre, fondations, murs) qui ont été effectués afin d'améliorer les conditions très précaires dans lesquelles vivent 150 enfants.



fondation AClem

Après 2 ans de mise en place de soutiens financiers aux orphelins en Birmanie, le président du conseil de fondation, Rosario Boscacci, s'est rendu personnellement en Birmanie en octobre 2012 afin d'effectuer un voyage d'inspection sur la progression des travaux effectués.

Avec un montant de **10'000\$** les aides suivantes ont pu être apportées sur les deux sites des orphelinats, celui de Taunggyi et celui du Lac Inle : achats d'uniformes (avec logo AClem) et livres scolaires pour 112 enfants y compris des tenues sportives pour l'équipe de foot des garçons.

Ont aussi pu être financés les frais d'écolage pour ces enfants, la construction de pupitres pour leurs classes, l'achat de réserves de sac de riz. Ma Lay, cheffe de projet sur place a également investigué en 2012 la possibilité de soutenir quelques mamans afin qu'elles puissent avoir un métier tel que la confection de cigares ainsi que l'éventuelle ouverture d'une ferme de canards à l'avenir.

Laura Boscacci Kuemin
Secrétaire Générale

Rosario A. Boscacci
Président du Conseil de fondation



fondation AClem

BIRMANIE





fondation AClem



UGANDA

We lack enough class rooms as we use temporary buildings.





fondation AClem

CONSTRUCTION IMAGES OF LITTLE ANGEL SCHOOL

